

Fecha 19.02.2026	Sección Nacional	Página PP-7
---------------------	---------------------	----------------

Frutas y verduras mexicanas para Canadá: primer acuerdo sin EU

La agenda bilateral prevé también facilitar la exportación de carne mexicana al país franco-ingles y afianzar protocolos sanitarios ad hoc para que México reciba nuevos productos canadienses en un corto plazo.

México y Canadá trabajan en conjunto para aumentar la exportación de frutas y hortalizas

El titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural ([Agricultura](#)), Julio Berdegué, comunicó que empresas de México y Canadá se encuentran trabajando en conjunto para incrementar la exportación de frutas y hortalizas del territorio mexicano al canadiense.

Como parte de la visita de ministros canadienses a México, Berdegué se reunió con su homólogo del país de la hoja de maple, Heath MacDonald, con el fin de evaluar el cumplimiento de los acuerdos que generaron en su reunión en octubre de 2025 “prácticamente hemos cumplido todos al 100 %”, informó.

Julio Berdegué señaló que ambos países tienen en su agenda de trabajo establecer acciones concretas para facilitar la exportación de carne a Canadá, y acordar los pasos para establecer protocolos sanitarios que permitan recibir en el corto plazo, nuevos productos canadienses en México.

“Convenimos trabajar en coordinación con las empresas de ambos países para in-

crementar la exportación de frutas y hortalizas de México a Canadá. Se acordó la puesta en marcha de nuevos sistemas digitales para facilitar el comercio agroalimentario”, expresó Berdegué.

Del mismo modo, MacDonald expresó el interés de empresas canadienses por invertir y financiar proyectos que se tienen en agenda para México.

INVERSIONES

Por otra parte y en este contexto, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo un encuentro en Palacio Nacional con el ministro de Comercio de Canadá, Dominic LeBlanc, y una delegación de 400 empresarios del país de la hoja de maple, para impulsar nuevas inversiones y consolidar la relación bilateral en el marco del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá.

Esta reunión se registra a meses de la revisión del acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que se evaluará el 1 de julio y que forma parte de la agenda

conjunta que ambos gobiernos acordaron tras los diálogos bilaterales sostenidos en 2025.

El ministro LeBlanc encabeza una misión empresarial que visita la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey con el objetivo de identificar nuevas oportunidades de inversión en sectores estratégicos.

En la reunión participaron el ministro canadiense de [Agricultura](#) y [Agroalimentación](#), Heath MacDonald, parlamentarios de ese país y por México, los titulares de las secretarías de Economía, Hacienda y Relaciones Exteriores.

El embajador de México en Canadá, Carlos Joaquín González, ha trabajado los últimos tres años para consolidar la relación bilateral, promover el intercambio comercial y la actividad turística entre ambas naciones.

Por su parte, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, informó que ambas naciones avanzan en el Plan de Acción de Cooperación Económica 2026-2030, cuyo objetivo consiste en atraer mayor inversión y generar empleos.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 19.02.2026	Sección Nacional	Página PP-7
----------------------------	----------------------------	-----------------------



El secretario de Agricultura, Julio Berdegué y su homólogo de Canadá, Heath MacDonald